

¿EXISTIMOS?

RESUMEN

¿Quién eres tú?

¿De dónde viene el mundo?

¿Cuánto tiempo nos queda?

La sombra, Platón decía: “que todos los fenómenos de la naturaleza son solo sombras de las formas e ideas eternas”

“Todos vamos a morir y yo voy a morir condenado a muerte” Aristóteles

La película se encamina hacia lo que vivió Sofía la cual está rodeada de diferentes preguntas las cuales la lleva a mantener una relación con los pensamientos filosóficos, y esto a su vez la encamina a conocer a una persona que le comenzó a contar lo que paso lo largo de la historia de algunos filósofos, un día Sofía decidió seguir al perro que se la pasaba afuera de su casa, el que la llevo a una cabaña abandonada en donde vio un espejo, se acercó a él y noto algo raro en su reflejo; vio que el espejo se movía después de ella, por lo que decidió tocarlo pero al tocarlo se sintió un temblor y se alejó de la cabaña, pero antes de irse se dio cuenta que en el espejo había una chica igual a ella y luego vio a alguien parado detrás de ella y cuando miro no había nadie. Tiempo después decidió seguir al perro a su casa y se dio cuenta que era la persona que la había estado guiando a su pensamiento filosófico.

CRITICA PERSONAL

Por mi parte digo que la película se basa mucho en lo que dijeron los filósofos y esto genera una discusión ya que solo se habla de lo que decían ellos y no en su pensamiento crítico por lo que la película se vuelve un poco más tediosa de entender, la película muestra ese interés sobre la filosofía; en donde fue que nació el primer filósofo y así, lo que insita que los niños se interesen más en la filosofía y tal vez convertirse en filósofos como Sócrates o Platón, insita también a preguntarse si tal vez en verdad existimos y para que existimos, en esto se basa el racionalismo de René Descartes si en verdad existimos o no.

La película logra mantenernos atrapados en sus distintas escenas haciendo que nos cuestionemos y pongamos en duda muchas de las cosas que para nosotros eran logias hasta este momento y para terminar la critica la respuesta a la pregunta ¿Cuánto tiempo nos queda? Y la respuesta es....

HASTA LA ÚLTIMA PÁGINA DEL LIBRO

CONCLUSIONES

Mis conclusiones finales son que a mí me gusto la película porque el mundo de Sofía dice que solo somos ideas y que algún día nos vamos a liberar y salir de este sueño eterno, que es el sueño de todo ser humano, a fin de cuentas el mundo de Sofía nos da a entender que la vida tiene su trasfondo su segunda parte que es que todo lo que vemos todo lo que sentimos es un simple libro del creador y cuando termine ese libro se acabara nuestra existencia y por lo tanto no podremos pensar por nosotros mismos, y todo lo que sentimos es mentira solo lo que percibimos, lo que recibimos es real es decir que solo lo que nos toca el corazón es real y el resto de cosas es un simple párrafo de lo que está escribiendo el creador.

Por otro lado, nos lleva a que siempre debemos estar sedientos de conocimiento y no quedarnos solo con lo que escuchamos de una persona, o en una revista algún artículo, debemos tener siempre la necesidad y la obligación de realizarnos cuestionamientos que nos permitan llegar a una respuesta mas clara de lo que estamos buscando.